# REUNION DE CONCEJO MUNICIPAL Nº18

Siendo las 10:15 horas del día martes 16 de febrero de 1999, se da por iniciada la reunión de Concejo Municipal Nº18, la-que es de carácter ordinaria, se cuenta con la presencia de don Lautaro Melita como Alcalde(S) y la presidencia del Concejal don Walter Ramirez Urquieta, Abel Peña, Patricio Rocha y Rene Matamala.

La Sra. Oriana Sáez González, presente en la reunión como Secretario Municipal(S).

# Tabla a tratar

- Proyecto "Liceo B-52" y terreno.
- Listado de Pobladores de Lebu, que no cuentan con agua potable(presentados por Juntas de Vecinos)
- Proyecto "Cantera el Diezmo".
- Construcción de las cuatro salas de clase en el Liceo B-52
- Problemas de sequia Sector Agricola de Lebu.

El Concejal Ramírez, consulta al Sr Melita como va la gestión Municipal sobre el proyecto Construcción Liceo B-52, la definición del terreno, el Loteo del terreno de Carvile, a cargo del profesional de Obras, Sr. Claudio Parraguez.

El Sr. Melita plantea comunicarse con Don Andrés Retamal para que una comisión integrada por la directora de Obras Sra. Gisela Muñoz, Claudio Parraguez, Lautaro Melita y el Concejo visiten el Terreno el Día miercoles 17.02.99 para definir el terreno óptimo para la Construcción, la ubicación, y el acceso.

Una ves hecho el loteo, viene el proceso de compra, dice Melita

El Concejal Ramírez plantea que 4.200 Establecimientos Educacionales de todo el país, inician este año la Jornada Completa, según lo manifestó el Ministro de educación, por lo tanto creo necesario la presentación del proyecto para concursarlo al financiamiento, en el intertanto el municipio define el terreno.

El Concejal Rocha, plantea la necesidad de construir en forma urgente las cuatro salas de clase el el actual Liceo B-52, por el compromiso que tiene el Municipio, el Concejal Ramírez plantea lo mismo dado que las clases están por iniciarse ahora a fines de febrero. Melita, dice que tiene listo el proyecto, pero no lo puede licitar por falta de financiamiento, la Sra. Oriana Sáez agrega que se puede licitar de inmediato, contemplando solo en las bases, que el pago de la Obra se concretara en mayo del año en curso, que es necesario contactarse con las Empresas Constructoras solventes que puedan financiar un proyecto de esta naturaleza, con pago a mediano plazo de 60 días.



### HOJA Nº2 DE REUNION Nº18 DEL 16/02/99

El concejal Peña plantea que recién conoce la posición de la Directora de Administración y Finanzas, se acuerda llamar a licitación el próximo domingo 21 de febrero de 1999.

Luego se trata el problema de sequía que esta sufriendo el Sector agrícola Comunal, que en un principio la Comuna de Lebu y Curanilahue la Seremi de Agricultura las había dejado fuera de las zonas de catástrofe Agrícola. Lo que posteriormente se rectifico, incorporando a la Comuna de Lebu dentro de las Comunas con catástrofe Agrícola. El Concejal Matamala plantea la necesidad de créditos blandos para los agricultores afectados y el concejal Rocha, pregunta como se canalizara la ayuda y la necesidad que si participa el Municipio se forme una comisión interesada en el tema, que difunda las políticas de gobierno en el área Agrícola, para que los beneficiarios puedan optar sin dificultades a sus beneficios.

Agrega Melita la importante participación de la Gobernación provincial en el Tema, incluso en estos momentos están reunidos discutiendo el tema, y preocupados de cómo

abastecer de agua potable al sector Curico Gorgolen.

Ramírez y Matamala dicen que son muchos los sectores rurales con problemas de agua potable, incluso este ultimo agrega que en su predio no dispone de agua potable. Los pozos no son la mejor solución para el agua bebestible.

El Concejal Matamala plantea que el sector rural lo encuentra abandonado en comparación al sector urbano, y la necesidad de darle prioridad a un sector productivo en decadencia, debemos conservar el sector Agrícola aunque sea de subsistencia.

Se atiende la presentación del presidente de la Unión comunal de Juntas de Vecinos, por los problemas de agua potable en diferentes sectores Urbanos de la Comuna de Lebu. Cuarenta y un casos pesquisados por las Juntas de Vecinos con un costo

aproximado de \$4.500.000.-

La directora de Administración y Finanzas agrega que dado la poca disponibilidad de recursos financieros en estos momentos, es necesario priorizar, solicitando la presencia de una Asistente Social que verifique cada uno de los casos, y presente los informes socioeconómicos pertinentes, a lo cual agrega Melita que se trata de 41 casos sociales que el Depto. Social no les ha dado solución, agrega el Concejal Peña que el agua es un elemento vital y el Concejal Ramírez da a conocer a la concurrencia el dictamen Nº41.041 del año 1995, que faculta al Concejo para solucionar este tipo de problemas a través de Subvenciones a las Junta de Vecinos. El próximo martes se le dará respuesta al Sr. Rodríguez sobre la posibilidad de otorgar Subvención a cada una de las Juntas de Vecinos, previo informe del costo que significa cada una de las soluciones.

Luego Melita da a conocer que la Subdere aprobó por dos meses mas el Proyecto "Cantera el Diezmo" se adjunta anexo de acuerdo de Concejo.

Finalmente la directora de Administración y Finanzas da lectura al memorándum de su Dirección (Memo N°20 de fecha 16.02.99) por intermedio del cual se solicita al H. Concejo la entrega formal del Inventario de la Oficina del Concejo con motivo del termino del contrato y la entrega formal del inmueble . Se acuerda la entrega para las 15:30 del mismo día.

# HOJA N°3 DE REUNION N°18 DEL 16/02/99

### **RESUMEN DE ACUERDOS**:

- Loteo de l terreno de propiedad de Carvile para la construcción del muevo Liceo B-52 deLebu.
- Llamado a licitación para el domingo 21 de febrero de 1999 del proyecto "Construcción de cuatro Salas de Clases en el actual Liceo B-52.
- Se vera el próximo martes la solución al problema de agua potable de diversos sectores urbanos de la comuna, presentados por el presidente de la Unión comunal de Juntas de Vecinos.
- Se acuerda adjudicar el proyecto "Cantera el Diezmo" por trato directo por los meses que lo aprobó la Sudere.
- Se acuerda la entrega formal del inventario de la oficina de los Concejales para el martes 16 de febrero de 1999 a las 15:30 horas.

SIN MAS QUE TRATAR FINALIZA LA SESION

WALTER RAMIREZ URQUIETA

PRESIDENTE(S)

CONCEJAL

ORIANA SAEZ GONZALEZ SECRETARIO MUNICIPAL(S) RENE MATAMALA TORRES CONCEJAL

PATRICIO ROCHA MANRIQUE

CONCEJAL